en el curso monográfico de "Diseño en Cerámica", celebrado en la Escuela-Taller de Consuegra (Toledo) del 16 al 20 de julio.



También durante la semana del 16 al 20, tres alumnos trabajadores han participado en el I Encuentro Regional de la Juventud de Castilla-La Mancha, celebrado en nuestra localidad en las aulas del Instituto de Formación Profesional. Los seminarios han versado sobre temas de gran interés como son:

- Dirección y gestión de asociaciones juveniles.
- Autoempleo.Trabajo juvenil internacional.

Como trabajos recientes que está realizando la Escuela en pro de la conservación y restauración de nuestra localidad, podemos citar: el inicio de las obras en la ermita de San Ildefonso, consistiendo éstas en la restauración y descubrimiento de un artesonado que permanecía oculto bajo un falso techo, reparación del tejado y embaldosamiento de la nave. Al mismo tiempo se está procediendo a la limpieza y consolidación de columnas del patio y fachada, de la casa que se supone perteneció a la familia GUESSEL, banqueros que acompañaron a los Fúcares en el s. XVI.

Por último, resaltar la inesperada visita que un grupo de jóvenes, procedentes de E.E.U.U., realizó a nuestra escuela. Durante la misma conocieron los distintos talleres y realizaron algunos trabajos en cerámica, cantería, jardinería y talla.